

## Staatsminister Alexander Schweitzer ehrt Herrn Karl Schlimmer aus Klingenstein



Am vergangenen Mittwoch, 27. April 2022, war es dann so weit! Karl Schlimmer wurde eine ganz besondere Auszeichnung zuteil. Zusammen mit einer kleinen Delegation aus seinem Heimatort Klingenstein ging es nach Mainz zum Ministerium für Arbeit, Soziales, Transformation und Digitalisierung. Staatsminister Alexander Schweitzer freute sich sehr, die Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz an Herrn Karl Schlimmer, 68 Jahre, zu überreichen.

„Lieber Herr Schlimmer, es ist mir eine Ehre, Sie hier begrüßen zu dürfen. Ich darf Sie so ansprechen, weil wir uns persönlich kennen. Einen Anruf aus dem Ministerium mit dieser freudigen Nachricht der Ehrung hatten Sie wohl nicht erwartet. Umso schöner, dass Sie nun für diesen Anlass bei uns vor Ort sind.

Der Name Schlimmer und Sie ganz persönlich sind in der Pfalz als engagierte Persönlichkeit bekannt. Sie sind in diversen Vereinen und Institutionen seit 40 Jahren ehrenamtlich tätig. Vor allem Ihr Engagement im sportlichen Bereich und in der deutsch-französischen Zusammenarbeit ist sehr vorbildlich. Sie haben keine Scheu davor, klare Stellung gegen Hass, Gewalt und Fremdenfeindlichkeit zu beziehen. All Ihre Aktivitäten aufzuzählen, würde den heutigen Rahmen sprengen. Deshalb bitte ich um Verständnis, dass ich mich auf einige, meines Erachtens wesentliche, Verdienste beschränke.

Beim südwestdeutschen Fußballverband sind Sie Präsidiumsmitglied und Mitglied des Ehrenausschusses. Innerhalb des Verbandes waren Sie bereits in diversen Funktionen tätig, wie beispielsweise Kreisjugendwart bei dem Kreis Südliche Weinstraße, Bezirksjugendwart der Vorderpfalz, Kreisvorsitzender des Kreises Südliche Weinstraße und Kreisehrentamtsbeauftragter. Das zeigt, dass Ihnen das ehrenamtliche Engagement sehr am Herzen liegt! Sie sind Gründungsmitglied im PAMINA-Ausschuss. Dieser grenzüberschreitende Fußballaustausch kooperiert mit anderen Fußballverbänden, um die deutsch-französische Zusammenarbeit zu fördern. Der Austausch besteht aus regelmäßigen Treffen der Ausschussmitglieder und der Organisation grenzüberschreitender Projekte und Turniere. Diese Maßnahmen verfolgen unter anderem das Ziel, persönliche Kontakte und Freundschaften zu knüpfen und so eine nachhaltige Völkerverständigung zu schaffen. Zwei Jahre lang leiteten Sie den PAMINA-Ausschuss als Vorsitzender und sind insgesamt schon über 10 Jahre darin aktiv tätig. In Ihrem Verein SV Klingenstein sind Sie als Ausschussmitglied zuständig für die Pressearbeit. Daneben waren Sie auch Jugend- und Organisationsleiter sowie Jugend- und Aktivtrainer. Im Jahr 2021 waren Sie Vorsitzender des Festausschusses 75 Jahre SV Klingenstein und erstellten die Chronik 75 Jahre SV Klingenstein.

Ich bin immer wieder erstaunt zu sehen und zu erleben, was Persönlichkeiten, wie Sie, im Ehrenamt zum Wohle ihrer Mitmenschen und der Gesellschaft leisten. Es verdient große Anerkennung, dass Sie und die unzähligen anderen ehrenamtlich tätigen Menschen solche ehrenamtlichen Leistungen erbringen.

Für Ihr überaus umfassendes Engagement danke ich Ihnen persönlich und im Namen der Ministerpräsidentin. Sie dankt Ihnen mit der Verleihung der Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz und ich freue mich, dass ich Ihnen diese Auszeichnung nun aushändigen darf.“

Diesen wertenden Worten schlossen sich mit ihrer Gratulation Landrat Dietmar Seefeldt und Hermann Bohrer, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Bad Bergzabern, gerne an.

Ministerium für Arbeit, Soziales,  
Transformation und Digitalisierung